

Anfrage

öffentlich

Datum

09.05.2005

Nummer

F0134/05

Absender

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

12.05.2005

Kurztitel

Pavillon im Stadtpark

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Der Pavillon am Adolf-Mittag-See war einige Monate mit einer blauen, tütenartigen Abdeckung (Abdeckfolie) versehen, die mittlerweile jedoch Wind und Wetter zum Opfer gefallen und nun gänzlich verschwunden ist. Die angebrachte Abdeckung vermittelte zunächst den Eindruck, dass diverse Sanierungsmaßnahmen geplant seien. Außerdem sind zwischen den tragenden Säulen Bauzäune aufgestellt. Insgesamt macht der Pavillon einen verwahrlosten Eindruck und gibt gerade im Jubiläumsjahr kein gutes Bild für Besucher ab, die hoffentlich zahlreich über die neue Sternbrücke in den Stadtpark strömen.

Deshalb folgende Anfragen dazu:

1. In welchem baulichen Zustand befindet sich dieser ?
2. Ist eine Sanierung des Pavillon geplant? Wenn ja, wann wird diese nun endlich erfolgen und vorallem, was kostet sie ?

Um kurze mündliche Beantwortung der Anfragen in der Stadtratssitzung am 12. Mai 2005 wird gebeten.

Sören Herbst
Stadtrat